

Educación no bajará tasas pero becará a 1.500 alumnos más - El Mundo Castellón al Día - 03/09/2015

Educación no bajará tasas pero becará a 1.500 alumnos más

'Araña' un millón de euros para los alumnos que no lleguen al 5,5 de nota exigido por el Ministerio

NOA DE LA TORRE VALENCIA

El próximo 8 de septiembre se celebrará el esperado Consejo de Universidades, el órgano donde la Conselleria de Educación informará a todos los rectores de cuáles serán las tasas académicas del curso que empieza. Y si hay un titular que iba a salir de esa convocatoria, ese era el de la congelación de los precios de las carreras. Una congelación que poco casa con el rechazo frontal de la comunidad universitaria y de los partidos de izquierda —ahora en la Generalitat— a la subida de los precios decretada en 2012. Ante la imposibilidad de bajar los precios por la coyuntura económica, Educación ha optado por una política de gestos.

El conseller Vicent Marzà fue muy gráfico en su explicación. Reducir las tasas un 8% hubiese supuesto una rebaja media de 80 eu-

ros en la matrícula de cada alumno. «Esto no soluciona el problema de acceso a la universidad, pues muchos seguirían sin poder pagarse la matrícula; no es una mejora significativa», dijo, además de que supondría para los campus dejar de ingresar en concepto de tasas 13 millones de euros. Un dinero, obviamente, que tampoco las arcas de la Generalitat están en disposición de dar como compensación. «Incidiríamos de nuevo en el problema de la infrafinanciación de las universidades», resumió.

Y de ahí la nueva política de becas que, sin mucho margen de maniobra porque el presupuesto de 2015 ya está cerrado, beneficiará en principio a sólo 1.500 alumnos. A ellos destinará la Conselleria un millón de euros, una cifra reducida en comparación con los 16,9 que suman todas las partidas de ayudas.